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ATA DA 301a TRICENTÉSIMA PRIMEIRA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE 27 .06.2019

5 Aos vinte e sete dias do mês de junho de dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta e
sete minutos, no Auditório da AMUNESC, rua Max Colin, 1843, América, realizou-se
Tricentésima Primeira Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal de Saúde
(CMS) de Joinville. A Presidente do CMS, Luciane Beatriz Moreira de Camargo, procedeu
com a abertura da Assembleia e solicitou ao plenário que o senhor Vilson Freitas Junior e

10 Alan Regis Ramos da Silva, participem da mesa desta AGO, aprovado pela maioria dos
conselheiros presentes , passou a palavra ao conselheiro, Vilson Freitas Junior,
secretário da mesa diretora do Conselho Municipal de Saúde, que, iniciou
cumprimentando todos os presentes, e fez a leitura da Pauta do dia: PAUTA, 1
-EXPEDIENTES: 1.1 Apresentação e aprovação da pauta do dia ; 1.2 Comunicados e

15 Informes da Secretaria -Executiva ; 1.3 Aprovação da ata do dia 27 de maio de 2019; 2
-ORDEM DO DIA : 2.1 Informe sobre a Dengue ; 2.2 Apresentação e Posse da nova
nominata do Conselho Municipal de Saúde - gestão 2019 -2021; 2.3 Criação de uma
Comissão Eleitoral para organização da eleição da Mesa Diretora do Conselho
Municipal de Saúde ges tão 2019 -2021 ; 2.3 XI Jornada de Perinatologia da

20 Maternidade Darcy Vargas ; 2.4 Apresentação e Aprovação dos Pareceres das
Comissões Permanentes do CMS ; Comissão de Assuntos Internos (CAI; Comissão
de Assuntos Externos (CAE); Comissão de Orçamento e Finanças (COFIN); a
presidente do CMS Luciane Beatriz Moreira de Camargo, coloca em aprovação a Pauta
do dia, aprovada pela maioria dos conselheiros presentes , em ato continuo o

25 secretário da mesa diretora, passa a parte dos INFORMES GERAIS : 1- Inquérito Civil
n.06.2018.00001440-9, Ministério Público Cientifica acerca do Arquivamento do
procedimento acima referido; 2- Oficio SEI n° 4025548/2019 - SES.UAP.APA - Resposta
ao Ofício 244/2019/CMS, emissão de Parecer jurídico acerca da obrigatoriedade de verba
pública para os Conselhos Locais de Saúde. 3- DIA D - Contra a Febre Amarela. A

30 senhora Luciane Beatriz Moreira de Camargo, informa que o iten 2.1 da ordem do dia,
será apresentado agora, tendo em vista que trata-se de informativo, após, será a
apresentação e posse da nova nominata do Conselho Municipal de Saúde de Joinville,

s, 2 -ORDEM DO DI A Z
À35 I fn orme sobre a Dengue , a senhora Nicoli Janaína dos Anjos, apresentou os dadose
ferente a Dengue no Município de Joinville. 2.2 Apres entação e Posse da n o s

iominata ao uonseino municipal de Saúde - gestão 2019 -2021; a senhora Lucian

aprovado pela maioria dos,. onselheiros presentes , 2 f ficio SE I  n°  X414/2019  -
) f i ca  que  o  mot iv o des te  c onvê ni o é a re a li za çã o de  e xa me s,  co lo ca do  e m vo ta çã o,

aprovando o Município de Joinville, por meio do Fundo Municipal de Saúde a firmar
Convênio com o FAHECE- Fundação de Apoio ao HEMOSC e CEPON e HEMOSC-
Centro de Hematologia e Hemoterapia de Santa Catarina, o senhor Fabricio da Rosa,

reci a o poema e sua autoria em homenagem aos conselheiros municipais, em ato
continuo o senhor Vilson Freitas Junior passa a parte dos INFORMES DELIBERATIVOS:
1 - Oficio SEI n° 3829501 /2019 - SES.UCC.ACV - Solicita elaboração da resolução

Municipal de Saúde de Joinville, convida todos a frente, e o senhor Osni Leopoldo Batista-' ,\,'
4 d

apresenta os conselheiros para a gestão 2019-2021, conforme eleitos na 13a Conferencia
Beatriz Moreira de Camargo , agradece todos os conselheiros da nominata
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SES.UAF.ACO - Minuta do Projeto de Lei para abertura de crédito adicional suplementar
50 no valor de R$ 7.652.000,00(sete milhões seiscentos e cinquenta e dois mil reais) no

orçamento vigente do Fundo Municipal de Saúde para análise e aprovação do CMS, o
senhor Fabricio da Rosa, demonstra a necessidade desta suplementação para a
conclusão de obras em andamento e folha de pagamento, o secretário municipal de
saúde, Jean Rodrigues da Silva, apresenta mais alguns esclarecimentos, colocado em

55 votação, aprovado pela maioria dos conselheiros presentes , 3 - Oficio SEI n°
3990155/2019 - HMSJ.UFFH.ACO - Minuta do Projeto de Lei para abertura de crédito
adicional suplementar por tendência de excesso de arrecadação no valor de R$
7.310.836,28 (sete milhões trezentos e dez mil oitocentos e trinta e seis reais e vinte e oito
centavos) no orçamento vigente do Hospital Municipal São José-HMSJ para análise e

60 aprovação do CMS, o senhor Fabricio da Rosa, explica que está abertura de crédito é
acréscimo por tendência de excesso de arrecadação, não está saindo de um lugar e indo
para outro, colocado em votação, aprovado pela maioria dos conselheiros presentes,
4- Oficio SEI n° 4009144/2019 - SES.UCC.ACV - Solici ta elaboração de nova
resolução, alterando a Resolução n° 075/2018 - SEI 2642438, a qual aprova a habilitação

65 do Pronto Atendimento Sul(PA SUL) como Unidade de Pronto Atendimento(UPA) tipo II. A
Alteração é para que a Aprovação seja como Unidade de Pronto Atendimento (UPA) tipo
III, considerando que estaremos atendendo as características definidas pela Portaria de
Consolidação MS/MG n° 6 de 28 de setembro de 2017, o senhor Jean Rodrigues da Silva,
secretário de saúde, explica que a UPA SUL, comporta o Tipo III e solicita está alteração,

70 o senhor Edson, questiona sobre a pediatria no UPA Sul, o secretário municipal de saúde,
explica que falta pediatria no pais o que tem levado a buscar alternativas, e tem buscado
a capacitação dos clínicos para o atendimento de crianças no PA, contudo as vagas para
pediatria para o município continuam abertas, colocado em votação, aprovado pela
maioria dos conselheiros presentes , 5 - Oficio SEI n ° 4025454/2019 - SES.UAA.AUD

75 - Solicitação de Aprovação do serviço de Nutrição Enteral e Parenteral na Maternidade
Darcy Vargas, considerando a Portaria n° 120, de 14 de abril de 2009, que atualiza o
sistema de credenciamento /habilitação e adéqua à prestação dos procedimentos de Alta
Complexidade em Terapia Nutricional no âmbito do Sistema único de Saúde(SUS).
Considerando que a Maternidade possui Unidade de Terapia Intensiva Neonatal tipo II, a

90 votação, aprovado pela maioria dos conselheiros presentes 1.3 Aprovação da ata dd
da próxima mesa diretora da gestão 2019-2021 , não havendo duvidas, colocado em

80 enfermeira Adriana explicou os motivos da solicitação, não havendo duvidas, colocado em
votação, aprovado pela maioria dos conselheiros presentes , 6 - Aprovação do Pleno,
para não haver impres são da Pauta das  As s embleias , s endo enviado por e-mail e
whatsapp , a senhora Susana Staats, pergunta se haverá disponível, algumas cópias aos
não conselheiros, no início da assembleia, a senhora Luciane Beatriz Moreira de

85 Camargo, explicou que haverá aproximadamente dez cópias, mas não na quantidade
anteriormente disponível, não havendo mais dúvidas, colocado em votação, aprovado
pela maioria dos conselheiros presentes , 7 - Aprovação do Pleno para a Presidente
Sr. Luciane Beatriz Moreira de Camargo ficar como pres idente interina , até a eleição

dia 27 de maio de 2019, colocado em votação, aprovada pela maioria dos
conselheiros presentes ,2 - ORDEM DO DIA: 2.3 Criação de uma Comissão Eleitoral
para organização da eleição da Mesa Diretora do Conselho Municipal de Saúde
gestão 2019 -2021, explicado a função e objetivos da comissão, aberto a indicação dos

95 membros, se voluntariaram os conselheiros: Janaína Ferreira Teixeira - Secretaria
-SC; Elaine Cristina Borges Coradelli 1
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CRF-SC; Deogenir Sartori - Conselho Local de Saúde Jardim Edilene / Estevão de
Matos ; Os ni Leopoldo Batis ta - Cons elho Local de Saúde Boehmerwaldt; Orandi
Garcia Bueno - Conselho Local de Saúde Nova Brasília , o secretário Municipal de

100 Saúde Jean Rodrigues da Silva, pede que está comissão tenha sabedoria para se ter um
processo tranquilo, 2.3 - XI Jornada de Perinatologia da Maternidade Darcy Vargas, a
enfermeira Carla Vaichulonis, apresenta a XI Jornada de Perinatologia da MDV, e o
cronograma do evento, é aberto a todo a comunidade e tem como objetivo, melhorar o
atendimento prestado a população e divulgar conhecimento, tecnologia e educação a

105 comunidade e profissionais da Saúde, solicita aos conselheiros que divulguem e
participem do evento, 2.4 Apresentação e Aprovação dos Pareceres das Comissões
Permanentes do CMS , convidado a senhora Janaina Ferreira Teixeira, a apresentar os
parecer da Comissão de Assuntos Internos, PARECER 001/2019 - CMS/CAI - Análise da
Denúncia referente 143 dispensas de licitações do Hospital São José - HSJ, no período

110 entre 01/01/2017 a 03/10/2017, a Comissão de Assuntos Internos SUGERE
ARQUIVAMENTO , considerando: a forma genérica que a denúncia trata as 143
dispensas de licitações; e, conforme auxílio jurídico, as dispensas de licitações realizadas
no HSJ se enquadram em condições previstas para o processo legal, colocado em
votação, a maioria dos conselheiros presentes aprova o Arquivamento, PARECER

115 002/2019- CMS/CAI - Análise da Denúncia referente o uso irregular dos recursos do
PMAQ-AB (PMAQ-CEO) para gratificar a "Secretária Municipal de Saúde" e o "Diretor
Executivo da Secretaria Municipal de Saúde", em abril de 2017, a Comissão de Assuntos
Internos SUGERE ARQUIVAMENTO , considerando que o Ministério Público de Santa
Catarina já analisou os fatos acerca do assunto e arquivou o processo, colocado em

120 votação, a maioria dos conselheiros presentes aprova o Arquivamento , PARECER
003/2019- CMS/CAI - Análise da Auditoria N°16.405, realizada no Hospital Municipal São
José, no período de 04 a 15/04/2016, para Verificar a Pertinência nas Cobranças dos
Procedimentos Ambulatoriais e Hospitalares de Média e Alta Complexidade em
Oncologia, no período de janeiro a dezembro de 2015, a Comissão de Assuntos Internos

125 SUGERE ARQUIVAMENTO, considerando as 2 (duas) auditorias técnicas, já
apresentadas em plenária, realizadas no setor de Radioterapia do Hospital Municipal São
José: o Relatório do físico Médico Telpo Martins Dias da Unidade de Radioterapia do
Hospital de Clínica de Porto Alegre; e o Relatório do físico médico Petrus Paulo Combas
Eufrazio, mostrando que o "Departamento de Radioterapia do HMSJ executa as

130 atividades de maneira adequada, respeitando as normas vigentes", colocado em votação,
a maioria dos conselheiros presentes aprova o Arquivamento, PARECER 00512019-

Rime/ áliA °- n se do Relatório Final da Auditoria n 14.073, realizado no período de
10/03/2014 a 14/03/2014, com objetivo de verificar a conformidade dos processos
Iicitatórios e contratos para prestação de serviços terceir izados mantidos pelo Hospital
Municipal São José, no período de 2009 até 2013, a Comissão de Assuntos Internos
SUGERE ARQUIVAMENTO, considerando que o Hospital Municipal São José já efetuou
a "devolução com acréscimos legais do valor de R$67.591,82 (sessenta e sete mil,
quinhentos e noventa e um reais e oitenta e dois  centavos) ao Fundo Municipal de Saúde
de Joinville/SC", conforme or ientado pelo Ministér io da Saúde, colocado em votação, a
maioria dos conselhei ros presentes aprova o Arquivamen to , PARECER 004/2019-
CMS/CAI - Análise do Vocacionamento das Unidades de Pronto Atendimento no
Município de Joinville nos Serviços de Odontologia, a Comissão de Assuntos Internos
SUGERE que o serviço de Urgência e Emergência em Odontologia seja prestado nas três '
Unidades de Pronto Atendirentos 24 hq,tas (UPA Sul, LIPA Leste e PA Norte) nos horários

v
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145 complementares à Atenção Pr imária à Saúde, nos dias úteis por 6 horas de atendimento
diário (18h00 às 00h00) e 12 horas de atendimento diár io (07h00 às 19h00) aos finais de
semana, feriados, pontos facultativos e recessos de fim de ano, o senhor Jean Rodr igues
da Silva, informa que concorda com a proposta, mas se aprovada, haverá redução de
atendimento e que é importante que a comunidade esteja junto nesta decisão, para que

150 não precise voltar atrás, o senhor Roberto pergunta se a Atenção Primária, atendera
urgência, sendo que não tem para demanda e se é obrigatório aprovar hoje, a senhora
Luciana Beatriz Moreira de Camargo, solicita a prorrogação da assembleia em quinze
minutos, aprovado pela maioria dos conselheiros presentes , o senhor secretário de
Saúde, informa que independente da aprovação, não irá tirar os odontólogos do PA Norte,

155 mas que tentará colocar nestes moldes no PA Sul e Leste, mas é uma questão
orçamentaria, mas seria interessante uma nova proposta, sem retirar do PA Norte, a
senhora Janaina Ferreira Teixeira, informa que há a obrigatoriedade de aprovação, pois a
comissão apenas sugere, e tendo em vista a fala do secretário, sugere que seja devolvido
à comissão para dar continuidade, o senhor Paulo, pergunta se há a possibilidade de

160 divulgar com anterioridade os pareceres, a senhor Janaina Ferreira Teixeira, informa que
a divulgação se faz na assembleia e este é inteiro teor do parecer, colocado em
aprovação a sugestão apresentada, não aprovado pela maioria dos cons elheiros
presentes , voltando assim para a CAI para nova discussão e proposta , segue com a
apresentação de pareceres a Comissão de Orçamento e Finanças (COFIN), o senhor

165 Adilson da Silva, apresenta o PARECER 001/2019- CMS/COFIN - Análise da Prestação
de Contas da ARCD do ano de 2017, após avaliação dos documentos apresentados , a
comissão de Orçamento e Finanças - COFIN, sugere aprovação da Prestação de contas
da ARCD do ano de 2017, colocado em votação, aprovado pela maioria dos
conselheiros presentes , nada mais, deu por encerrada a Tricentésima primeira
Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal de Saúde, às vinte horas e cinquenta
e seis minutos, da qual eu, Lucas Felipe Rohrbacher, lavrei a presente ata que vai por
todos assinada. Estiveram presentes os conselheiros: Romaldo Backes , Christianne
Naomi Grudtner , Alan Regis Ramos da Silva , Lucas Gonçalves Freire , Janaina
Ferreira Teixeira , Edilaine Pacheco Pasquali , Simone Baum , Osmarina Borgmann,
Julio Cesar Cassé da Silva, Décio Bittencourt Zin Júnior , Marilei Ferreira , Kathellen
Monteiro dos  Santos  Camargo , Luciano Henrique Pinto , Luciane Beatriz Moreira de
Camargo, Lais  Concellos , Charles  Carvalho de Souza , Jaqueline Schreiner, Marcia
Schneider , Maiara Ziehmann , Enilda Mariano Stolf , Maria Leonora Rossi, Paulo
Antonio Ribeiro , Adelina Dognini , Alaide Correia André , Osni Leopoldo Batista,

80 Arlindo Pedro Lessenko , Vilson Freitas Junior , Pedro Soares , Jair Cesar Satiro,
Deogenir Sartori , Ademir Jose de Souza, Gustavo Munhoz de Oliveira , Carlos.
Roberto Torrens , Rosemeire Aparecida da Luz Cardoso , Silvia Moreira da Silva,
Orandi Garcia Bueno , Mauricio Lutz , Edviges Fusinato Ferreira , Marli Fleith r
Sacavem, Aldori Luis, Zenir Videte Werlich , Isais de Pinho , Euclides Paterno , Lidice

185 Margot Vieira , Rita Paloma Aizic Soares , Adilson Adolfo Correa, Adilson da  S i l va , [
1,1 /

`Luiz Osmar Bezerra . Estiveram presentes quarenta e oito conselheiros Municipais entre
titulares e suple tes e vinte e nove dos diversos segmentos dà \ iedade , totaHançd

'oitenta e sete pe sga s, _
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SECRETARIA DA 
SAÚDE

Aedes aegypti



#ORGULHOTODODIA
#TODODIATEMSAÚDEEMJOINVILLE

..

PROMOVER SAÚDE TODOS OS DIAS COM 
HUMANIZAÇÃO E EFICIÊNCIA

SER MODELO DE EXCELÊNCIA DE GESTÃO EM 
SAÚDE

ÉTICA
EFICIÊNCIA
COMPROMETIMENTO
HUMANIZAÇÃO
INOVAÇÃO

SECRETARIA DA SAÚDE



#ORGULHOTODODIA
#TODODIATEMSAÚDEEMJOINVILLE

  Programa de Controle Aedes aegypti 
.



#ORGULHOTODODIA
#TODODIATEMSAÚDEEMJOINVILLE

Focos positivos 

JANEIRO 228

FEVEREIRO 343

MARÇO 356

ABRIL 458

MAIO 363

JUNHO 220

TOTAL 1968



#ORGULHOTODODIA
#TODODIATEMSAÚDEEMJOINVILLE

   Atividades de campo Vigilância Ambiental
.

INSPEÇÕES REALIZADAS DF

MÊS         QUANTIDADE

Janeiro 4519

Fevereiro 3342

Março 2978

Abril 2665

Maio 2091

TOTAL 15.594

DEPÓSITOS ELIMINADOS: 12.964



#ORGULHOTODODIA
#TODODIATEMSAÚDEEMJOINVILLE

 DIA D COMBATE AO AEDES AEGYPTI

Quando: 06/07 - sábado

Horário: 08h às 16h 

Atuação de Equipes compostas por agentes de endemias e agentes comunitários, nos bairros:

Distrito Norte: Jardim Sofia;

Distrito Centro: Boa Vista, Itaum, Guanabara e Bucarein;

Distrito Sul:  Floresta, Fátima e Jarivatuba.

- PARTICIPAÇÃO DA COMUNIDADE LOCAL – Recolhimento de inservíveis das ruas e terrenos baldios.



“Todo dia tem saúde em Joinville”



CAI
Comissão de 

Assuntos 
Internos

Conselho Municipal de Saúde



Comissão de Assuntos Internos PARECER 001/2019- CMS/CAI

DENÚNCIA - 143 DISPENSAS DE LICITAÇÕES DO HOSPITAL SÃO JOSÉ

• FINALIDADE PRINCIPAL:

Análise da Denúncia referente 143 dispensas de licitações do 
Hospital São José – HSJ,  no período entre 01/01/2017 a 03/10/2017.



• CONCLUSÃO:

A Comissão de Assuntos Internos SUGERE ARQUIVAMENTO,
considerando:
• A forma genérica que a denúncia trata as 143 dispensas de

licitações;
• Que, conforme auxílio jurídico, as dispensas de licitações realizadas

no HSJ se enquadram em condições previstas para o processo legal.

Comissão de Assuntos Internos PARECER 001/2019- CMS/CAI

DENÚNCIA - 143 DISPENSAS DE LICITAÇÕES DO HOSPITAL SÃO JOSÉ - HSJ 



• FINALIDADE PRINCIPAL:

Análise da Denúncia referente o uso irregular dos recursos do PMAQ-
AB (PMAQ-CEO) para gratificar a “Secretária Municipal de Saúde” e o 
“Diretor Executivo da Secretaria Municipal de Saúde”, em abril de 
2017.

Comissão de Assuntos Internos PARECER 002/2019- CMS/CAI

DENÚNCIA - USO IRREGULAR DO PMAQ PARA GRATIFICAR A SECRETÁRIA E O DIRETOR EXECUTIVO DA 
SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DE JOINVILLE



• CONCLUSÃO:

A Comissão de Assuntos Internos SUGERE ARQUIVAMENTO,
considerando que:
• O Ministério Público de Santa Catarina já analisou os fatos acerca

do assunto e arquivou o processo.

Comissão de Assuntos Internos PARECER 002/2019- CMS/CAI

DENÚNCIA – USO IRREGULAR DO PMAQ PARA GRATIFICAR A SECRETÁRIA E O DIRETOR EXECUTIVO DA 
SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DE JOINVILLE



• FINALIDADE PRINCIPAL:

Análise da Auditoria Nº16.405, realizada no Hospital Municipal São 
José, no período de 04 a 15/04/2016, para Verificar a Pertinência nas 
Cobranças dos Procedimentos Ambulatoriais e Hospitalares de 
Média e Alta Complexidade em Oncologia, no período de janeiro a 
dezembro de 2015.

Comissão de Assuntos Internos PARECER 003/2019- CMS/CAI

AUDITORIA PARA VERIFICAR A PERTINÊNCIA NAS COBRANÇAS DOS PROCEDIMENTOS AMBULATORIAIS E HOSPITALARES DE 
MÉDIA E ALTA COMPLEXIDADE EM ONCOLOGIA NO HOSPITAL MUNICIPAL SÃO JOSÉ



• CONCLUSÃO:
A Comissão de Assuntos Internos SUGERE ARQUIVAMENTO,
considerando as 2 (duas) auditorias técnicas, já apresentada em
plenária, realizadas no setor de Radioterapia do Hospital Municipal São
José: o Relatório do físico Médico Telpo Martins Dias da Unidade de
Radioterapia do Hospital de Clínica de Porto Alegre; e o Relatório do
físico médico Petrus Paulo Combas Eufrazio, mostrando que o
“Departamento de Radioterapia do HMSJ executa as atividades de
maneira adequada, respeitando as normas vigentes”.

Comissão de Assuntos Internos PARECER 003/2019- CMS/CAI

AUDITORIA PARA VERIFICAR A PERTINÊNCIA NAS COBRANÇAS DOS PROCEDIMENTOS AMBULATORIAIS E HOSPITALARES DE 
MÉDIA E ALTA COMPLEXIDADE EM ONCOLOGIA NO HOSPITAL MUNICIPAL SÃO JOSÉ



• FINALIDADE PRINCIPAL:

Análise do Relatório Final da Auditoria nº14.073, realizado no 
período de 10/03/2014 a 14/03/2014, com objetivo de verificar a 
conformidade dos processos licitatórios e contratos para prestação 
de serviços terceirizados mantidos pelo Hospital Municipal São José, 
no período de 2009 até 2013.

Comissão de Assuntos Internos PARECER 005/2019- CMS/CAI

Auditoria Nº14.073, com o Objetivo de Verificar a Conformidade dos Processos Licitatórios e Contratos para Prestação de 
Serviços Terceirizados do Hospital São José



• CONCLUSÃO:

A Comissão de Assuntos Internos SUGERE ARQUIVAMENTO,
considerando que:
• o Hospital Municipal São José já efetuou a “devolução com

acréscimos legais do valor de R$67.591,82 (sessenta e sete mil,
quinhentos e noventa e um reais e oitenta e dois centavos) ao
Fundo Municipal de Saúde de Joinville/SC”, conforme orientado
pelo Ministério da Saúde.

Comissão de Assuntos Internos PARECER 005/2019- CMS/CAI

Auditoria Nº14.073, com o Objetivo de Verificar a Conformidade dos Processos Licitatórios e Contratos para Prestação de 
Serviços Terceirizados do Hospital São José



• FINALIDADE PRINCIPAL:

Análise do Vocacionamento das Unidades de Pronto Atendimento no 
Município de Joinville nos Serviços de Odontologia .

Comissão de Assuntos Internos PARECER 004/2019- CMS/CAI

SERVIÇOS DE ODONTOLOGIA NAS UNIDADES DE PRONTO ATENDIMENTO EM JOINVILLE 



• CONCLUSÃO:

A Comissão de Assuntos Internos SUGERE que o serviço de Urgência
e Emergência em Odontologia seja prestado nas três Unidades de
Pronto Atendimentos 24 horas (UPA Sul, UPA Leste e PA Norte) nos
horários complementares à Atenção Primária à Saúde, nos dias úteis
por 6 horas de atendimento diário (18h00 às 00h00) e 12 horas de
atendimento diário (07h00 às 19h00) aos finais de semana,
feriados, pontos facultativos e recessos de fim de ano.
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Prestação de Contas da ARCD.

• FINALIDADE PRINCIPAL:

Análise da Prestação de Contas da ARCD.
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• CONCLUSÃO:

Diante do exposto e após avaliação dos documentos apresentados ,
a comissão de Orçamento e Finanças – COFIN, sugere aprovação da
Prestação de contas da ARCD.
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